

Neus Pineda de Sí Podemos Petrer, candidata al Congreso

07/06/2016



La petrerense Neus Pineda Devesa, concejal de Sí se puede es la candidata al Congreso por este partido. La candidata expresó su satisfacción por la elección: "La verdad es que estoy contenta de poder participar en la candidatura para nuestro grupo y personalmente **es un orgullo poder representar a nuestra comarca en el Parlamento**". Para Pineda el hecho de ser candidata es, por un lado, un reconocimiento a su trabajo municipal que desarrolla en Petrer desde que la agrupación se presentó como opción de gobierno local y, por otro, "una muestra de la importancia y el papel que las

candidaturas municipalistas tienen para este proyecto". Ha añadido que se suman "a esta marea del cambio para aportar nuestra experiencia municipal y trabajar para desarrollar medidas que ya a nivel local estamos demandando continuamente como son el **derecho a unos servicios sociales que den respuesta a las necesidades de la ciudadanía, el derecho a vivienda, a la participación directa**, progresividad en la carga fiscal de los ciudadanos, empleo digno, sostenibilidad ambiental y urbana".